



Selon ses proches, Jean Manga Onguéné a eu peur de se faire rouler dans la farine par le très rusé président de la fédération camerounaise de football.

Reconverti dans l'entraînement après sa brillante carrière de footballeur, Jean Manga Onguéné avait été nommé tout premier Directeur technique national en 2010 par Iya Mohammad, alors président de la Fecafoot. Il perd ce poste en 2019 au profit de Serge Noah, au lendemain de l'élection au poste de président de la Fecafoot, de Seydou Mbomba Njoya, parrainé par Samuel Eto'o. Le désormais ex DTN tente en vain de faire payer ses arriérés de salaires par le nouveau patron de l'instance faîtière du sport roi camerounais. Tenace, l'ancien buteur du Canon sportif de Yaoundé et des Lions indomptables va finir par saisir le Tribunal arbitral du Sport. La Cour suprême du sport basée à Lausanne en Suisse a rendu en dernier ressort le 14 avril 2023 sa sentence qui condamne la Fecafoot à verser au requérant, la somme de 229 425 000 FCFA à titre d'arriérés de salaires.

Ce mardi 18 avril 2023, soit quatre jours après la publication de cette sentence, la Fecafoot a réagi en indiquant que, sans contestation, elle va payer cette rondelette somme en temps opportun.

Toutefois, la Fecafoot regrette le refus de Manga Onguene de régler cette affaire à l'amiable.

« Le président de la Fecafoot, dans sa politique d'apaisement, a, lors d'une rencontre, proposé à Manga Onguene une somme d'argent largement supérieure à celle contenue dans la sentence sus évoquée mais s'est heurté à une fin de son recevoir de ce dernier » révèle le Secrétaire général de la Fecafoot dans un communiqué publié ce mardi.

Selon ses proches, Jean Manga Onguéné a eu peur de se faire rouler dans la farine par le très rusé président de la fédération camerounaise de football. « Ceux qui suivent les activités d'Eto'o depuis qu'il a pris la direction de la Fecafoot, ne peuvent être surpris du refus de Manga Onguene. On a suivi le général Pierre Semengue dire que rien de tout ce que Eto'o lui a promis n'a jamais été respecté, qu'il n'honore pas à ses promesses surtout quand il s'agit de l'argent » explique une source proche du dossier Fecafoot contre Manga Onguene.

[CIN](#)
